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Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, na sala virtual de

videoconferência do programa Microsoft Teams, reuniu-se o Conselho de Campus, convocado por meio da convocação

006/2020, do dia 11 de setembro de dois mil e vinte, com a presença dos conselheiros: Lucas Furtado Rodrigues, Clécio

Fischer, Marcus Vinicius de Siqueira Silva, Irene Matsuno, Edna de Almeida Seixas Carvalho Pena, Jean Carlos Santos

Lima Aniceto e Arthur Monteiro da Silva Cardoso, sob a presidência do diretor geral Valdeci Donizete Gonçalves. I –

ABERTURA DA REUNIÃO: O presidente do CONCAM deu por aberto os trabalhos, agradecendo a presença de todos em

seguida apresentou a ordem do dia. Os conselheiros presentes no último conselho aprovaram as atas referente ao dia 11 de

agosto e 14 de agosto de 2020, o conselheiro Marcus Vinicius absteve-se de votar já que não tinha participado da última

reunião. Valdeci apresentou as pautas. II – ORDEM DO DIA:  1.º assunto – Informe sobre as obras do campus:  O

presidente Valdeci informou que as salas e os laboratórios foram concluídas, porém ainda tem alguns reparos finais para

realizar como identificação de tomadas e retirada de excesso de cabos de algumas isso tudo verificado juntamente com os

fiscais de obras da Reitoria, ainda sobre importância da identificação das salas e laboratórios, depois disso, entrará em

contato com os professores das áreas para realizar as transferência de equipamentos dos laboratórios junto com os voluntário,

de forma organizada e segura para todos. Sobre a quadra esportiva está finalizando o telhado, e depois será realizada a

pintura com previsão de término no final deste mês. Foi identificado algumas necessidades que não estavam no projeto,

fechamento da sala de instalações elétricas e também passamento da fibra óptica para tem uma internet com uma velocidade

boa. O conselheiro Lucas sugeriu fazer o teste em todas as tomadas. Valdeci fala que foi realizado alguns testes na sexta

feira, e que será realizado ao final da obra novamente. Informa para colaboração do Lucas nos projetos de instalações

elétricas que foi de grande ajuda. O conselheiro Marcos pergunta se no projeto está previsto passagem coberta para o

deslocamento dos servidores e alunos. Valdeci informou que não está prevista nesta obra, que ficará para próxima e também

a construção de novos laboratórios, tem que buscar mas recursos para esta novas obras. 2.º assunto – Orçamento de 2021:

O presidente Valdeci informou que o orçamento de 2021 é 16% menor do que o de 2020 ainda não se sabe, se a redução

geral para todos o campus ou se em algum campus vai tem uma redução maior para que campus menores continuem. Antes

era utilizada a matriz conif para o orçamento que está relação a quantidade de alunos, hoje utiliza o valor do ano anterior e o

MEC propõe redução deste valor. Cada Reitoria recebe um valor e distribui pela quantidade de seu campus. O conselheiro

Clecio perguntou quando essa nova forma de distribuição de orçamento entrou em vigor, Valdeci respondeu que é desde

2019 quando mudou o governo. Esta discussão sobre o orçamento está sendo trabalhada na Reitoria, que no ano passado

teve a mesma discussão e foi utilizada a matriz conif de forma interna no instituto. O conselheiro Clecio questiona que no

momento o CONCAM não está aprovando orçamento e que orçamento será discutido nas próximas reuniões. Valdeci

informa que será realizada uma reunião com todos os coordenadores e convida a todos para participar e nessa reunião é

apresentado o valor que vai ser distribuído para cada área específica, para elaboração do plano orçamentário quando estiver

fechado este plano com as direções e coordenação, será passado para o CONCAM. Clecio solicita que envie o plano junto

com a pauta, para poder analisar. Valdeci informa que será gerado uma planilha com o plano construída pelas direções e

coordenação. E será enviada com tempo para os conselheiro analisa a mesma de forma adequada.3.º assunto –Informes

gerais: O presidente Valdeci informou sobre a vacância do conselheiro  Douglas que foi removido a pedido para o campus

de São Carlos, com isso abrisse um alerta para novos membro para o CONCAM, sugere que na próxima reunião seja

discutido a recomposição de membros com base na resolução 45º, pois poderá não ter fórum suficiente para as reuniões, pois

o CONCAM é responsável pelo calendário, orçamento tudo passa por ele. Informa que pode enviar sugestões de assuntos

para discussão nas reuniões do CONCAM por meio do grupo de WhatApp e por e-mail para a secretária Nayse. Esclareceu

que as reuniões acontecem sempre nas terças feiras a 13h30mim, nesta data ocorreu por causa das reuniões de consup no

mesmo horário. O conselheiro Lucas informou que a conselheira Diana assumirá a coordenação de Mecânica, e terá

vacância, onde o suplente tona-se titular. Valdeci confirma a informação, e reforça a importância da recomposição de

suplente no CONCAM. III – ENCERRAMENTO: O presidente do CONCAM deu por encerrada a segunda reunião

extraordinária às quatorze horas treze minutos. Nada mais a declarar, eu, Nayse Pereira do Nascimento, secretariei, lavrei,

rubrico e assino a presente ata, composta por 3 páginas, conjuntamente com o presidente do CONCAM e os membros

conselheiros presentes. 



 

Valdeci Donizete Gonçalves                                    Nayse Pereira do Nascimento

            Presidente                                                              Secretária        

Jean Carlos Santos Lima Aniceto                           Arthur Monteiro da Silva Cardoso

 Irene Matsuno                                                        Edna de Almeida Seixas Carvalho Pena

Lucas Furtado Rodrigues                                         Clécio Fischer 

                                             

Marcus Vinicius de Siqueira Silva

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 de novembro de 2020

Documento assinado eletronicamente

Código Verificador:

Código de Autenticação:

Documento assinado eletronicamente por:

Lucas Furtado RodriguesLucas Furtado Rodrigues, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 30/11/2020 12:01:30.

Clecio FischerClecio Fischer, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 23/11/2020 21:03:31.

Marcus Vinicius de Siqueira SilvaMarcus Vinicius de Siqueira Silva, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 18/11/2020 18:52:23.

Nayse Pereira do NascimentoNayse Pereira do Nascimento, TECNICO DE LABORATORIO AREATECNICO DE LABORATORIO AREA, em 18/11/2020 12:58:53.

JEAN CARLOS SANTOS LIMA ANICETOJEAN CARLOS SANTOS LIMA ANICETO, SJ3001326 - DiscenteSJ3001326 - Discente, em 17/11/2020 17:23:45.

Edna de Almeida Seixas Carvalho PenaEdna de Almeida Seixas Carvalho Pena, PEDAGOGO-AREAPEDAGOGO-AREA, em 17/11/2020 16:56:46.

Irene MatsunoIrene Matsuno, CONTADORCONTADOR, em 17/11/2020 16:33:36.

Valdeci Donizete GoncalvesValdeci Donizete Goncalves, DIRETOR - CD2 - DRG/SJCDIRETOR - CD2 - DRG/SJC, em 17/11/2020 16:30:05.

Este documento foi emi do pelo SUAP em 14/09/2020. Para comprovar sua auten cidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse

https://suap.ifsp.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

95437

d019e8508b


	ATA DE REUNIÃO
	Documento assinado eletronicamente por:


